
REQUERIMENTO Nº. 051/2019, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 18/NOVEMBRO/2019, 

Autoria:- Vereador MARCELO FERRARI. 
 
 

ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível, nos preste 
informações acerca da retomada (das obras de recapeamento) junto 
ao laborioso Bairro Vila Eloá por esta administração informando, 
inclusive, acerca das razões que levaram a paralisação das obras. 
 
JUSTIFICATIVA: O acesso a informações desta ordem, além de se 
tratar de uma obrigação legal a fiscalização dos órgãos ligados a 
administração pública é, também, uma das atribuições dos membros 
deste Poder Legislativo, além disso, com o atendimento a presente 
informação é que buscamos dar maior transparência aos atos da 
atual administração. Registre-se, contudo, que foram poucas as vias 
que ficaram sem aludida benfeitoria sendo que tal fato está 
conduzindo sensação de injustiça a todos os moradores daquele 
laborioso bairro, fato este com o qual não podemos deixar sem uma 
resposta (efetiva) deste Colendo Poder Legislativo. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 18 de Novembro de 2019. 
 
 
 
 

Vereador MARCELO FERRARI 
 


